

Russkaja ist seit 2005 als Garant für ausgelassene Turbo-Party auf Festivals und in Clubs in ganz Europa unterwegs.

Der energische Frontman Georgij Makazaria reißt mit seiner leidenschaftlichen Metal-Attitüde zu frenetischem Mithüpfen, ekstatischen Tänzen und ganzheitlich-therapeutischen Urschreien hin. Unterstützt wird er von der hart treibenden Rhythmusgruppe bestehend aus Schlagzeug, Bass und Gitarre, sowie der Section aus Geige, Sax und Potete, einer einzigartigen Basstrompete. Die Musiker haben ihre akademischen Studien hinter sich gelassen und geben sich nun seit Jahren der Live-Musik hin.

Russkaja spielt mit slawischen Klischees, den schwermütigen Moll—Melodien, die sie in publikumswirksame und tanzbare Power-Polka verwandeln. Dazu treiben die jamaikanischen Ska-Offbeats die Füße und das Gemüt in freudig erregtes Wippen. Ausflüge in Punk-Rock, Metal und Dub-Step lassen auch die Liebhaber der härteren Genres ihre Heads bangen.

Seit 2008 ist Russkaja Hausband der wöchentlichen Late-Night Show „Willkommen Österreich“ und begleitet dort die musikalischen Stargäste in Russkaja Stilistik. So wird beispielsweise Helene Fischer total verrockt, Herbert Grönemeyer balkanisiert und Nena bepolkert.

Since 2005, Russkaja have been touring through Europe and guaranteeing turbo party power at festivals and in clubs all over the continent.

The band's energetic frontman Georgij Makazaria and his vibrant metal appearance make people bounce frenetically, dance the pogo and scream their heads off. He is supported by the hard and precise rhythm section consisting of drums, bass and guitar as well as the melody section of violin, sax and the *potete*, a unique bass-trumpet. Together, the studied musicians follow their passion for live music and race through the melodies of Eastern Europe.

Russkaja play with Slavic clichés and melancholic minor melodies which then pick up speed again and invite you to dance. The beat of the so-called *turbo polka* with a Jamaican ska-offbeat makes the people's feet and souls celebrate, dance and happily forget all their woes. Excursions into punk rock, metal and dub-step also make even lovers of the harder genres shake their heads.

Since 2008, Russkaja are the house band of the Austrian late night show “Willkommen Österreich”, where they accompany the performances of star musicians in their own musical style – russifying and balkanising their latest hits.